

## **POLÍTICAS Y PROTOCOLOS DE ACCESOS**

### **¿Quiénes somos?**

Somos un espacio de encuentro para la comunidad con el folclore y las diferentes expresiones artísticas. Ofrecemos oportunidades de formación y desarrollo artístico para diferentes grupos etarios. Trabajamos en colaboración con una amplia gama de organizaciones generando espacios de asociatividad, promoviendo el fortalecimiento del tejido social de la comuna de El Monte a través del desarrollo de distintas disciplinas y expresiones artísticas.

### **¿Qué buscamos?**

Ser reconocidos como un espacio que educa a través del folclore y las distintas expresiones artísticas tradicionales chilenas y latinoamericanas; que genera lazos permanentes con el público y la comunidad y que cuenta con un equipo de profesores especialistas que pueden desarrollar su trabajo en un ambiente profesional apropiado.

### **¿Qué hacemos?**

Senderos de El Monte es una agrupación folclórica que en sus 22 años de vida, se destaca por el trabajo educativo y sistemático en la comuna de El Monte, en torno al folclore. Desde un área educativa no formal e inclusivo para diferentes grupos etarios sin distinciones, entrega formación integral por medio de la danza, la música y el folclore, generando iniciativas de creación artística y rescate de las tradiciones, aportando a la conservación y difusión del folclore nacional y de América Latina.

Desde finales del 2018, la Agrupación Cultural Senderos de El Monte tiene su sede en el territorio gracias a la adjudicación del Fondo de Infraestructura que permitió la construcción de la casa cultural. Cuenta con sala de ensayo de música, sala de danza, salón multiuso, 3 salas de ensayo, sector de bodega para vestuarios y equipos, sector de oficinas administrativas, baños, camarines y patio. Además, el equipamiento necesario para su funcionamiento y desarrollo, lo que incluye instrumentos musicales, equipos de música, micrófonos, entre otros.

## ¿Nuestras actividades?

Realizamos actividades durante todo el año en pos de la formación de grupos estables para potenciar la formación artística. Nuestros elencos que incluyen bailarines y músicos/as; orientados/as principalmente a la práctica del folclor (infantil, juvenil y adulto joven). Además, desde el 2020 contamos con una orquesta de cámara gracias a la adjudicación de un proyecto de la fundación de orquestas juveniles e infantiles.

También se realiza una programación de talleres, conciertos y eventos que se difunden por diferentes medios y se entregan cupos liberados para la comunidad. También colaboramos con la comunidad en campañas solidarias.

Para acceder a nuestras actividades se convoca mediante nuestra página web [www.culturasenderos.cl](http://www.culturasenderos.cl), redes sociales, además de la difusión a través de afiches y radios locales como: frecuencia latina, Kairos, Contacto, Progreso, Manantial y Energía. Se establece una tarifa mínima por participante, el que puede acceder a diferentes talleres por el mismo pago. No obstante, contamos con un fondo de becas, para que todos los NNA y personas mayores interesadas puedan participar.

## ¿Beneficiarias/os?

Los beneficiarios directos de este proyecto son los niños, niñas, jóvenes, adultos y personas mayores de la comuna de El Monte, contribuyendo a la prevención de problemáticas sociales por medio de la práctica artística.

Nos acogemos a las disposiciones ministeriales en caso de limitar acceso o aforo por problemas de salud general.

Somos un espacio inclusivo, abierto en la diversidad y libre de violencia de género.

## ¿Alianzas y colaboración?

Nuestro centro se sitúa en la comuna rural de El Monte perteneciente a la Región Metropolitana, se ubica dentro de dos conjuntos de viviendas sociales, Villa Don José Miguel y Villa Esperanza cercanas al borde del río Mapocho. Además está cercano al Campamento Pedro de Valdivia y otros conjuntos de viviendas sociales.

Dentro del sector se destaca la presencia del jardín infantil y sala cuna "Los Pequeños Conquistadores", los colegios Hector Duarte y República de Honduras con los que se realizan actividades conjuntas.

Hoy el Centro Cultural Senderos de El Monte se han convertido y consolidado como un espacio de encuentro de la comunidad donde se generan iniciativas en torno a la cultura, el arte y el folclore, creando espacios de colaboración y asociatividad, contribuyendo a la cohesión social y la participación en torno la cultura, no solo en el ámbito comunal y regional, sino también nacional e internacional construyendo redes de apoyo.